

美しい自然の中でリフレッシュ



津山ターゲットバードゴルフクラブ 会長 **河本 敦**さん(新野東)

ターゲットバードゴルフは、 合成樹脂の羽根付きゴルフボ ールをパラソルに入れるまで の打数を競うスポーツです。 平成14年12月にクラブを結

成し、現在30歳から80歳までの82人の会員がター ゲットバードゴルフを通して心と体の健康づくり に励んでいます。

平成16年には会員や少年スポーツクラブなどと 協力して専用コースを作りました。広大な横仙 (那岐山、広戸仙、山形仙)を背景に、県下最大 のため池・塩手池を見下ろしながらプレーできる 本格的な芝コースです。

会員には10月に島根県で開催された「全国ター ゲットバードゴルフふれあい大会」の優勝者·**平**



田勝茂さん (安井) を始め上級者が多く、みんな 初心者にも親切丁寧にアドバイスします。

月に一度、体験教室も開催。美しい自然の中で 実際にプレーしてみると、ターゲットバードゴル フの爽快さを感じていただけると思います。道具 も無料で貸し出しますので、気軽に体験しに来て ください。

クラブハウスでの仲間たちとのコミュニケーシ ョンの時間も格別ですよ。

津山ターゲットバードゴルフクラブ

練習日 月3回程度 体験教室 毎月第1日 曜日午後2時~4時 ところ 津山市ターゲ ットバードゴルフ場 (日本原)

い合わせ先 津山 ターゲットバードゴ ルフクラブ=河本さん 回36 - 4060、体 験教室=勝北公民 問い合わせ先 館回36 - 2101

いるので、

昔のものと比べると





ことができませんでした。私 てるんだろう? 乗ってみたい。 年生の孫から「ごんごバスに 夏休みに、 小学 1

●ごんごバスは「市内循環ご ってみたいと思いました。 も乗ったことがないので、ご (上高倉・女性) んごバスに乗って津山中を回 結局この夏には乗る ?」と聞かれまっどこまで走っ 年生と3

問い合わせ先 その他のごんごバス路線=0867-4-2622、 んごバス=中鉄美作 - 2075_` 交通政策課回 市内循環ご

バス回

を検討する予定です を適切に結ぶ新しい路線など んからの声をお聞きし、 携計画」を策定する予定です。 るため「地域公共交通総合連 んごバスの利便性を向上させ この計画では、 また、 今後も市民や利用者の皆さ 的な乗り継ぎや公共施設間の計画では、各バス間の効 バスセンター ただけます。 平成21年度には、ご 5指していきます。いただける「ごん などで確認し 快適

ひとこと



未来をひっぱっ

師技術保持者として市の重要無平成19年4月、木地師および塗 さんにお話を伺いました。 19年

形文化財に指定された小椋芳之

00年続いています。わたし小椋家は木地師として約1 木地師になられたのは?

いたの いたので、自然に家業を継ぎまちゃをこしらえて遊んだりして したり、 子どものころから親の手伝いを 自分で車のこまやおも わたしも

をしていますが、家業を継いだ という技法で盆制作一筋に仕事 今は「奥津千軒刻研出本漆塗」

んご勝北線」「ごんご加茂線」

んごバス』「ごんご久米線」「ご

中鉄北部バス四2-282



小椋 45年くらい前にはまだ「町仕事」

木工芸のすばらしさを伝えたい

4つの路線で運行

していま

現在の運行表は、

や津山広

(市役所4階)

木地師13代 芳之さん(鉄砲町)

れてい

国山地の国有林に植林さ

カエデな

が多くあり

合わせて

すること

の形状に戻りやすくなります。がみを生じても乾燥させると元 昔は縁に盃を置いて料理を囲んの形の特徴は縁の幅が広いこと また漆塗なの いただけると、 大きな盆(直径約60m~90m) 数十年間もちま いて料理を囲ん 大事に使っ

制作しています。そのため1つ分業していますが、全部1人で形、あるいは作品の大きさ別に どんな苦労がありますか? 狭くしています することができます の作品のすべての工程に目配り また通常の工房では塗りと成

入されるなど、木地師の仕事が最近では安い中国製品が多く輸 治以降になるとヨーロッパからが多く使われていましたが、明また、江戸時代までは木製品 帰ることもあります。何と言っまで行っていますが、手ぶらでまが、手がらで 輸入された陶器がもてはやされ、 ることが難しくなりました。 ても良い木目の木材を手に入れ

また、賞を取ることで、

少しで

も多くの人に木工芸のすばらし

さを知

ってもらいたいですね

さを知る日が来ればいいですね。て多くの人が木工芸のすばらし 小椋さんの作品を通し

つつありますが だんと木製品の

少なくなってきています

の日か、 作品を追求する小椋さん。 統の重さを受け止め、より良 200年続いてきたという伝

意欲が湧き、木目に合ったデザ戦することで、良い木材を探すを取りたいですね。展覧会に挑 りの研究をしています いつの日か日本伝統工芸展の賞 インを考える楽しみもできます。 そう ろいろな所に行って塗りうと、岐阜や富山、越前 いった積み重ねを経て、

今後の夢は? 木製品の良さをもっと引き出 で太刀打ちできません。 越前など、

い、その後値えられてしまがし、25年くらい前にはブナなかし、10年くらい前にはブナな は? ら、ミシン台の一くした日町にあったミシン会社かしも田町にあったミシン会社か 乾燥させています。 抜きの仕事などを請け負うなどら、ミシン台の引き出しのくり から5年ほど寝かせてじっく 奥津千軒刻研出本漆塗の特徴 なくなり、 のです。その結果「町仕事」、スギなどは加工には不向きな 津山には多くありました。 して生計を立てていました。 どを利用した木材加工の会社が せたものは、 、盆の制作に打ち込むその程果一町仕事」が 湿気を帯びてゆる しっかり寝 ▲平成20年度岡山県展入選作品など

19 2009.1 2009.1 18